
2/14 深川八ヶ町合同防災訓練 2/18 消防団可搬ポンプ車

2/21 区政報告会・バスツア－ 6/4 インディアインターナショナルスク－ル日本、太鼓発表

8/14 富岡八幡宮・子ども神輿 8/24, 25,26 国内都市行政視察

10/16 町会防災訓練・千石2・3丁目Ｃ級ポンプ

11/27 こうとう子育てメッセ2016 11/19, 20 東京ナイトウォ－ク
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けんざき美彦（釼先美彦）●Profile
昭和34年1月6日　江東区扇橋生まれ
〈学歴〉 江東区立川南小学校、千代田区立今川中学校、京華高等学校、玉川大学工学部
〈職歴〉 東京トヨペット㈱を経て、実家である三孝自動車㈱入社、代表取締役
〈経歴〉 川南小学校、深川第四中学校、京華中学高等学校のPTA会長を歴任し、元青少年委員、小松橋地区青少年対策
 副委員長、扇橋三丁目青年部、深川消防団第2分団班長、和太鼓指導者など長年、地域・育成活動に従事。
 平成20年度の区政功労者表彰を受ける。
 平成23年初当選、平成27年2期目も当選し、地域経験を生かし活動しています。
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●深川八ヶ町合同防災訓練　2/14
深川八ヶ町防災協議会で進めていた合同防災訓練が深川第四中学校
で開催しました。あいにくの雨模様で他目的室だけの訓練となり大変
でしたが、初めての試みでしたので課題は多く事務局長として試行錯
誤をしながら良い活動につなげて行きます。

●区政報告会・バスツア－　2/21
はじめての区政報告会・バスツアーを企画して多くの地域の皆様に参
加していただきました。いちご狩りや益子焼きなど、とても楽しい一
日を過ごさせていただきました。後日、窯焼きされた湯呑を壊さず配
布するのに苦労しました。

●富岡八幡宮・子ども神輿　8/14
門前仲町の永代通りでの子ども神輿連合の盛大な渡御は、総代はじ
め多くの協力者が伝統・文化を守り、執り行われており感動します。
町内巡業になってからの水かけ神輿が一番楽しいです。今年は、宇迦
八幡宮の子ども神輿連合で進行役として頑張ります。

●国内都市行政視察　8/24・25・26
北陸の富山市、金沢市、福井市の行政視察を３日間で廻り魅力ある取
り組みを学習してきました。金沢の兼六園などの歴史ある観光地は
行政の強みです。当区の下町人情とおもてなしを伝える観光施策はも
っと広めていきたいです。路面電車、いいですよね。

●東京ナイトウォ－ク　11/19・20
小松橋地区青少年対策委員会主催のナイトウォ－ク活動は、前年同
様に深川四中・七中生徒の合計185名が30キロの夜間歩行を全員が
無事に完歩してくれました。地域協力者も含めると313名が参加する
大イベントとなりました。今年は、第10回目となる記念ナイト、すばら
しい企画を進めますのでお楽しみを！

●こうとう子育てメッセ2016　11/27
子育て支援団体と区の協働事業で、子育て中の若い世代にむけて、多
種多様なグル－プや企業が発表やブ－スに参加してくれました。新た
に住まわれた子育て世代には、地域が一緒になって暖かい手を差し
のべていけたらいいですね。
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こどもが元気 ! お年寄りが元気！街が元気！
伝統と文化ある地域を守り、安全・安心な街づくりに努めます。
新たに住まわれた区民の皆様が街づくりに参加できる機会を増やし、
水辺と木のぬくもりある環境整備を進めます。
そして子供達の笑顔のため育成活動に邁進します。

委員会報告
28年度は企画総務委員会と防災・まちづくり対策特別委員会（副委員長）の所属となりました。

＊深川と城東のエリア別観光資源の活用について
＊文化施設の明治・昭和の暮らし展について
＊なくなりつつある木場の歴史資源について

＊中学校の部活動の休養日について
＊部活動の外部指導員の費用について
＊部活動の都大会・全国大会の費用補助について
＊総合的な学習の地域協力者について

平成27年度決算審査特別委員会での質問

平成28年度予算審査特別委員会（委員長）
3月1日、議長の召集により開会され委員長に選任されましたので、就任の上5日間にわたり委員長として慎重に審査し、
議案を原案のとおり可決すべきものと決定しました。

第2回定例会一般質問（抜粋）2016年6月9日
１. 江東区ブランディング戦略による区への愛着と誇りの醸成について問う
　（1）五輪・パラリンピックに関する応援団認定カードの発行を・・・！

・2020年の東京大会の為には区民ボランティアが必要不可欠であり、その育成等、区のおもてなしの取り組みを進める中で区民が誇
りを持って活動に参加できる手段の一つとして検討する。

　（2）「スポーツと人情が熱いまち江東区」のロゴマークの愛称の募集を・・・！
・普及に対する積極的な取り組みの中で、区民に愛着を持ってもらい今後の課題とする。

２. 放課後等の居場所づくりについて問う
　（1）青少年センターで実施している、ロビーワークと講座の現状は・・・?

・27年度は約１万６千人の利用があった。小学生対象のどの講座も定員を超える募集がある。
　（2）放課後等デイサービスについて

①事業所の質を確保するための区の支援は・・・?
・現在、現状確認と調査に励み、今後も東京都と連携し、質の確保に努めている。

②18歳以上の障害者の団体活動への見解は・・・?
・地域活動支援センター等の余暇活動事業の重要性を認識している。

　（3）きっずクラブと学校開放との利用バランスについての見解は・・・?
・きっずクラブは来年度主に平日利用として全小学校に開設予定。学校開放は休日利用をしていただくようバランスを検討中。

　（4）児童館の指定管理者について
①千田児童館で中高生の利用が増えた要因は・・・?
・指定管理者運営となり、開館時間の延長、職員との信頼関係作りに重点を置いたため。

②指定管理者運営の今後の展開は・・・?
・現在4施設の効果を検証し、アウトソーイング基本方針に則り拡大する。

③中高生の居場所づくりの取り組み例は・・・?
・優先利用時間を設定、開館時間の延長など、ひき続き検証し施設の拡大を行う。

　（5）ウイークエンドスクール活動ときっずクラブとの連携は・・・?
・それぞれの活動が活発になるよう、プログラムや講師紹介等の連携を図る。

　（6）土曜日の居場所づくりについて、現状と課題はどうか・・・?
・学校開放、ウイークエンドスクール事業を展開。A登録の児童は土曜きっずクラブを自由に選択できない為、解決に向け検討する。

３. 安らぎを与えてくれる公園や森について問う
　（1）区立公園にこどもたちが制作した木の作品を展示しては・・・?

・猿江恩恵公園の「森のギャラリー」、堅川河川敷公園や都立大島小松川公園も含め、都区で連携したイベントを検討する。
　（2）区民に密着したコンパクトな森をテーマにした整備計画は・・・?

・森と言えるほどにまとまった樹林の整備はスペース上困難であるが、引き続き公園の多様な機能とバランスをとりつつ緑化をすすめていく。
　（3）中央防波堤埋立地「海の森公園」の活用が必要では・・・?

・約88ヘクタールの土地に48万本の樹木を植える工事がすすめられている。
　区民のやすらぎを与える森と憩いのエリアとしていく。

本会議で区政一般について質問しました
区長並び所管の理事者からの答弁を抜粋ですがご報告いたします

区民に開かれた議会を目指し、インタ－ネット中継の実施と会議録の公開を行っています。
抜粋ではない「一般質問」と「予算・決算審査特別委員会」の確認は、「けんざき美彦」や区議会のホームページからご覧ください。

☆江東区議会ホームページで動画録画配信☆　http://www.city.koto.lg.jp/ac/gikai/


